

SIARAN PERS

Minggu, 3 Juli 2011

Ujian SIMAK UI Serentak Digelar 3 Juli 2011

Seleksi Masuk Universitas Indonesia (SIMAK UI) kembali dilaksanakan secara serentak di Jakarta/Depok, Bandung, Yogyakarta, Surabaya, Medan, Padang, Palembang, Pekanbaru, Makasar, Samarinda dan Brussels, Belgia pada tanggal 3 Juli 2011, pukul 7.00-14.30 WIB. SIMAK UI 2011 diikuti 36.832 peserta, dua diantara adalah peserta tuna netra dan tuna daksa yang akan mengikuti SIMAK UI program Sarjana Reguler di kampus UI Depok.

Pada SIMAK UI 2011, program studi yang paling diminati pada jenjang Vokasi adalah Akuntansi Keuangan dengan jumlah peminat sebanyak 2.235 orang. Pada program S1 Reguler, program studi yang paling diminati adalah Kedokteran sebanyak 5.798 orang (IPA) dan program studi Manajemen (IPS) dengan peminat sebanyak 4.699 orang. Sedangkan program studi Ilmu Hukum program S1 Pararel merupakan yang paling diminati oleh 2.927 orang. Program studi kedokteran program S1 Kelas Internasional memiliki peminat tertinggi sebanyak 400 orang.

Sedangkan program studi yang paling diminati pada program Magister adalah Teknologi Informasi, dan program Spesialis yang paling diminati adalah program studi Ortodonsia (Kedokteran Gigi). Pendidikan Profesi Akuntansi dan Apoteker adalah program Profesi yang paling diminati. Pada Program pendidikan S3 atau Program Doktor, program studi yang paling diminati adalah ilmu manajemen dengan peminatan strategi corporate.

Materi soal yang akan diujikan pada SIMAK UI 2011 untuk program Vokasi dan Sarjana adalah kemampuan IPA dan kemampuan dasar (untuk kelompok IPA), kemampuan IPS dan kemampuan dasar (untuk kelompok IPS). Sedangkan kemampuan dasar, kemampuan IPA dan kemampuan IPS (untuk kelompok IPC). Adapun materi soal program pascasarjana dan profesi adalah Tes Potensi Akademik (TPA) dan Bahasa Inggris.

SIMAK UI merupakan seleksi menerima mahasiswa yang dilaksanakan oleh UI untuk program pendidikan Vokasi, Sarjana (Regular, Kelas Paralel, Kelas internasional), Profesi, Spesialis, Magister dan Doktor. Pada pelaksanaan SIMAK UI 2011, UI mengirimkan 115 dosen, 250 karyawan dan 1500 mahasiswa. Sehubungan dengan pelaksanaan ujian SIMAK UI 2011, Rektor UI Prof Gumilar Rusliwa Somantri bersama beberapa pimpinan UI akan memantau penyelenggaraan SIMAK UI 2011 dengan mengunjungi beberapa lokasi ujian SIMAK UI di kampus UI Depok dan SMAN 21 Jakarta Timur.

Informasi lebih lanjut:

Vishnu Juwono

Kepala Kantor Komunikasi UI / Jubir UI

vjuwono@ui.ac.id